



KAMTIBMAS



MOMING DWI PRANOSIO RADAR JOGJA
PESAN KHUSUS: Kepala Dinas Damkarmat Kota Jogja Taokhid memberikan keterangan tentang persiapan Lebaran.

Cek Listrik dan Kompor saat Rumah Ditinggal

JOGJA - Masyarakat diimbau untuk waspada saat meninggalkan rumah untuk keperluan Lebaran. Selain menjaga keamanan, imbauan juga diberikan agar menjaga dari bahaya kebakaran dengan mengecek listrik dan kompor ketika rumah ditinggal.

Kepala Dinas Damkarmat Kota Jogja Taokhid mengatakan, pesan tersebut dilakukan untuk mengantisipasi adanya percikan api yang berpotensi menimbulkan kebakaran. Selain itu, para pemudik diimbau untuk meminimalisasi aliran listrik saat akan meninggalkan rumah. "Jika melihat kejadian yang berpotensi terjadinya kebakaran, masyarakat bisa langsung melakukan panggilan ke nomor 587101," tuturnya.

Tokoh masyarakat dan para relawan juga diharapkan untuk siaga selama momen libur Lebaran. Selain itu, pantauan kondisi lingkungan di sekitar tempat tinggal juga diharapkan bisa terus dilakukan supaya ketika terjadi hal yang tidak diinginkan bisa segera teratasi. "Karena kecepatan laporan itu sangat menentukan proses evakuasi, pada akhirnya berkaitan dengan upaya penanganan agar lebih cepat," pungkasnya.

Kapoltaresta Kota Jogja Kombes Pol Aditya Surya Dharna juga mengimbau bagi rumahnya yang kosong untuk mengunci rumah dengan aman. Sebelum dikunci, dia berpesan untuk selalu cek kondisi rumah dan segera amankan apabila ada hal yang berpotensi menimbulkan kebakaran. "Kami sudah menyiapkan tim khusus untuk melakukan patroli di masing-masing permukiman," ujarnya.

Patroli tersebut dilakukan di setiap daerah yang masuk kedalam wilayah pengamanan Polresta-Jogja. Tujuan dari patroli tersebut untuk menjaga supaya banyaknya rumah yang ditinggalkan pemiliknya tetap aman.

"Dengan begitu harapannya masyarakat saat pergi meninggalkan rumah perasaannya menjadi lebih tenang. Sebaliknya, ketika pulang tidak ada yang berubah dan berkurang dari rumah tersebut," pungkasnya. (oso/dtn/fj)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Kebakaran dan Penyelamatan	Netral	Biasa	Untuk Ditanggapi

Yogyakarta, 15 Januari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005